

学校だより

大阪市立今川小学校

06-6702-5653

雨の日も安全にすごそう！



休み時間になると、運動場に出て、元気よく駆け回る今川の子どもたち。でも、運動場が使えない時にも教室や廊下で追いかけっこというのは、室内での過ごし方としては考えものです。間もなく梅雨入りを迎えますが、雨の日の過ごし方について話し合い、教室の中で安全に過ごせるように指導してまいります。この時期に教室で過ごす時間を利用して、多くの本に親しんでほしいと思います。

5/9「いじめについて考える日」の取り組みが各学級で行われました。ゴールデンウイーク明けの週に自ら命を絶つ人が増える傾向にあることから取り組みが始まりました。道徳の教科書にあるいじめをテーマにした資料や、学級での話し合い活動など、それぞれの実態に応じた取り組みを行うことができました。また、学期毎にいじめアンケートも実施し、児童から聞き取りを行ってその情報を教職員全体で共有しています。毎月行われるスクリーニング会議で、子ども一人一人の状況に変化はないか確認する仕組みも取り入れています。これからもいじめが早期発見できる風通しのよい学校をめざしてまいります。

5月には遠足などの校外活動が実施され、目的地での体験活動や交流が見られました。春に校外でお弁当を吃るのは2年ぶりとなるため、本当にうれしそうな表情が見られました。電車内ではマナーを守って過ごしていたのですが、同乗した方からほめていただくこともあり、本校児童のことを誇らしく思いました。6月は昨年度に引き続きプール学習にも取り組みますが、マスクを外して活動するため、ルールを徹底していきたいと思います。(今後の感染状況によっては中止の場合もあります)

今年度から、大阪市教育委員会と相談の上で、始業式・終業式・修了式を給食実施日に合わせたり、土曜授業の代休を設定したりすることが可能になりました。全校が統一しているわけではありませんが、本校のように授業時数が十分に確保できており、余剰時数がある場合に認められることになりました。皆様のご理解とご協力をお願いします。

土曜授業・防災避難訓練（引き渡し訓練）

・6月4日(土) 11:00~11:10に引き渡し訓練を予定しております。

保護者のみなさまは、10:50~11:00にお迎えにきてください。(西門を開けています。)

☆今年も「防災・減災教育」を地域・消防署・区役所の方などを招いて行う予定です。(詳しくは、先日配布した「土曜授業(防災避難訓練)のお知らせ」をご覧ください。)

※ 通学路の危険個所の確認も兼ねて、徒步でのご来校をお願いします。

6月6日(月)は、代休になります。

ハンカチ・はなかみは？

梅雨時は特に衛生面、健康面に気をつけなくてはいけませんが、ハンカチを持っていない子を見かけます。毎朝、自分で用意できるように習慣づけてください。学校でも、持ってくるように促していますが、ご家庭でも協力お願いします。

はなかみやハンカチには、記名もお願いします。

今川小学校ホームページ

本年度も、遠足・宿泊行事や学年での取り組みなどの記事を随時更新しています。

ぜひご覧ください。

